

Karate – Prüfung am 10.07.

Ein gemeinsamer Erfolg

Am Mittwoch 10.07.2011 um 8 Uhr früh startete die bereits 3. Prüfung in den Räumlichkeiten der BSG Wüstenrot. Zum Abschluss des seit März 2012 laufenden Kurses stand die Prüfung zum weißen Gürtel (9. Kyu) an.

Die Prüfung erfolgte erneut durch Uwe Careni (5. Dan, lizenziertes Karateprüfer). Nach kurzen Erläuterungen zum Ablauf war das in den letzten Wochen sehr oft trainierte Prüfungsprogramm des DKV mit den Inhalten Kihon (Grundschrift), Kata (Form) und Kumite (Partnerübung) zu zeigen.

Trotz der spürbaren Aufregung machen die Prüflinge ihre Sachen gut und zeigten die entsprechenden Leistungen. Teilweise lies der Prüfer sich die eine oder andere Ausführung noch einmal exakter zeigen, aber dank des erheblichen Trainingsfleisses war das Können vorhanden um die Prüfung bestehen zu können.

Am Ende konnte Uwe Careni (links im Bild) zusammen mit dem ebenfalls anwesenden Ulli Moser (Abteilungsleiter „Karate“, JC-Bietigheim) allen Prüflingen zum Bestehen mit Pass und Urkunde gratulieren.



Laut Trainer Volker Wannewetsch (rechts im Bild) war das Prüfungsniveau in der mit 15 Teilnehmern recht großen Gruppe nur durch den persönlichen Einsatz der Teilnehmer, den Zusammenhalt im Kurs und Unterstützung der Fortgeschrittenen möglich - die bereit waren das eigene Training dafür zurück zu stellen.

Ein Novum ist, dass alle Teilnehmer in der laufenden **Betriebssportgruppe Karate** nun gemeinsam mit den „Fortgeschrittenen“ weiter machen werden.
